

希望の花

第54号(平成28年10月28日)

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



近盲 フロアバレーボール大会

10月5日、和歌山県和歌山市にある和歌山県立体育館で行われた第46回近畿盲学校フロアバレーボール大会に出場しました。本年度のフロアバレー部は部員7名と少数精鋭でスタートし、放課後や夏休みにも集まって練習してきました。2学期に入ってから「神戸盲」やOBが所属する「社会人チーム」とも練習試合をして大会に備えてきました。が、大会1回戦で奈良県立盲学校と対戦し、0-2で惜しくも負けてしまいました。当初はいつものプレーが思うようにできず、調子が出てきたところで終わってしまい、とても残念でした。来年はフロアバレーボールの全国大会が開催されるので、ぜひ頑張してほしいと思います。



幼小学部 神戸市盲交流

10月6日、神戸市立盲学校との今年2回目の交流がありました。6月は本校に来てもらいましたが、今回は、幼小学部全員で電車に乗って行って来ました。交流はⅠ全体交流、Ⅱグループ別交流、Ⅲ給食交流です。交流Ⅰは、フォークダンス「マイムマイム」でした。グループ別で練習をした後、両校の幼児児童先生たちが一つの輪になって踊り、「マイム・ベッサッソ！」と掛け声をかけると楽しさが倍増しました。交流Ⅱは、5つのグループに分かれてそれぞれ少人数でゲームや工作等、楽しい活動をしました。次回の交流は、来年度の予定です。



全国盲学校弁論大会

全国盲学校弁論大会が10月7日(金)に大阪府立大阪南視覚支援学校で開催されました。本校からは高等部普通科3年の石井千月呼さんが出場し、「未来へのとびら」という演題で発表しました。

当日の弁論は4番目で、全国から集まった仲間の前で緊張しながらも、落ち着いて自分の思いを発表し、弁論終了後すぐに7分のベルが鳴るというタイミングの良いものとなりました。

結果は見事準優勝。審査員の方の講評では、今年は出場者の年齢、内容とも粒が揃っていたこと、発表内容が視覚障害に関するものに共通していたことが挙げられました。

当日の内容はNHK Eテレ「ハートネットTV」で11月15日(火)、16日(水)20:00~20:30、再放送は11月22日(火)、23日(水)13:05~13:35に放送されます。



幼小学部 こころの劇場

10月19日(水)小学部は神戸文化ホールに出かけ、劇団四季による「王子とこじき」という演目を見学しました。物語の内容は、お互いの生活に興味を持った二人が入れ替わり、尊重して認めあっていくというものです。所々プツと笑ってしまうところもあり、観客が歌に参加できるところもあり、とても楽しむことができました。昼食はバイキング!ハンバーグや海老フライ、ジュースやデザートまで堪能して良い思い出になりました。

